
RM Zander-Wörner erläutert kurz den vorliegenden Antrag und teilt mit, dass es auch 
ausreichend sei, wenn wenigstens die Anträge zusätzlich in vereinfachter Sprache 
veröffentlicht werden könnten, da viele Bürgerinnen und Bürger die fachspezifischen 
Anträge nicht verstehen. 
 
Verwaltungsseitig wird erörtert, dass die Darstellung in vereinfachter Sprache 
zeitaufwendig und nicht einfach umsetzbar sei. Eine leichte Verständlichkeit ist bei 
fachspezifischen Anträgen schwierig umsetzbar und benötigt geübte Personen. 
Personaltechnisch sei dies derzeit kaum umsetzbar. 
 
RM Zander-Wörner zieht den Antrag daher zunächst zurück, um zu gegebener Zeit 
nochmals über den Sachverhalt zu beraten.  
 


